



Unsere Frage auf der Homepage ist:

"Wie wichtig ist Ihnen der Erhalt unseres Rüppurrer Freibades?"

Darauf antworteten 75 Personen und sie vergaben insgesamt 524 Sternchen, was einem Schnitt von 6,99 entspricht - man könnte sagen: "Im Schnitt eine Sieben!"

Interessanterweise wurde 14 mal "0" vergeben, eine "1" und eine "2". Alle anderen sind 7 und größer.

Kann das sein? Gibt es Leute, die sich am liebsten wünschen, dass das Bad zugemacht wird?

Ich glaube eher, dass die Mehrzahl dieser Personen nicht mit den Sternchen zurecht gekommen sind - nämlich mit der Maus auf ein entsprechend weit rechts gelegenes Sternchen zu zeigen.

Wie auch immer: Wir akzeptieren selbst die "7" als ein gutes Ergebnis!